

Mardi 5 février 2013

MONTAGNE sortie dans les Bauges

L'Alerte chausse les raquettes



En balade dans le secteur du Mont Julioz.

Dimanche, la section randonnée de l'Alerte Chambérienne encadrée par Benoît Cluzel accompagnateur en montagne était dans les Bauges pour une belle balade en boucle dans le secteur du Mont Julioz.

Une météo favorable et une neige de qualité ont permis à

tous les participants de passer une bonne journée raquettes au pied.

Prochaine sortie le 17 février au Chalet de l'Aulp de Seythenex.

Renseil06 62 27 04 59 –
Courriel : bea.tho@free.fr – Internet : www.sectionrando.canalblog.com. □